

Kurz notiert ...



■ Unsere Küsterin in Kornelimünster, Susanne Küttler, hat einen außergewöhnlichen Rekord errungen. Bekanntlich ist sie in ihrer Freizeit sportlich als Gewichtheberin aktiv. Bei der Weltmeisterschaft auf Zypern ist sie im Herbst Weltmeisterin in ihrer Gewichtsklasse geworden. Außerdem hält sie den Weltrekord im „Reißen“. Wir gratulieren ihr auf diesem Wege zu ihrem sportlichen Erfolg.

■ Im Anschluss an die gut besuchte Seniorenadventsfeier am 30. November wurde für „Brot für die Welt“ gesammelt. Wir danken allen, die zum Ergebnis in Höhe von 402,90 Euro beigetragen haben.

■ Am 20. November hat der Vorsitzende des Presbyteriums, Pfarrer Harald Fenske, dem ehemaligen Presbyter Dr. Helmut Strehl zu seinem 80. Geburtstag gratuliert, auch im Namen des Presbyteriums. Herr Strehl hat früher im Presbyterium und in der Synode unseres Kirchenkreises verschiedene Aufgaben übernommen: So war er u.a. Synodaler, Bau- und Finanzkirchmeister und zeitweise auch Vorsitzender unseres Presbyteriums.

■ Die Studienfahrt nach Rumänien, die im Mai durchgeführt wird, ist ausgebucht. Es besteht allerdings eine Warteliste.